

# P.N. Descubre Sustracción Fondos ISSS por ₡ 360 mil

Bajo cargos de sustraer más de 360 mil colones del Instituto del Seguro Social (ISSS) por medio de órdenes

de incapacidades falsificadas, un funcionario de la entidad paraestatal y otros cuatro sujetos fueron capturados

por la policía.

Los reos fueron identificados como José Leonidas Sayas, de 27 años; Mario Montes, de 18; Cruz Melara, de 36; Miguel Angel Rulz Guardado, de 22, y Manuel Lelva Rosales, de 29, este último Inspector de subsidios del ISSS.

Según las Investigaciones del Departamento de Investigaciones (DIP), de la Policía Nacional, los cinco lleva-

ban varios días de falsificar formularios de incapacidad y cobrar considerables sumas de dinero.

Fuentes policiales informaron que un arqueo realizado por la Corte de Cuentas en los libros contables del ISSS, determinó un faltante no justificado de 360,575.57 colones, lo cual motivó la intervención de la policía.

Después de varios días de falsificar formularios de incapacidad y cobrar considerables sumas de dinero.

## Abrirán Embajada en Corea y un Consulado en Chicago

El Salvador abrirá una embajada en Corea del Sur y en mayo se establecerá un nuevo consulado en Chicago, Illinois, E.E.U.U., informó ayer el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Acevedo Peralta dijo que también se pretende aumentar considerablemente el sueldo de los embajadores salvadoreños, ya que éstos necesitan de recursos económicos y de logísticos.

—Favor pase a la página 59.

## Continúa Festival de Danza 88' en el Teatro Nacional

El estreno de obras de danza moderna, compuestas de ejercicios y movimientos de la técnica que aplica la famosa maestra y coreógrafa Martha Graham, presentará el Festival de Danza 88'.

del programa de la Escuela Nacional de Danza, informó en visita a EL DIARIO DE HOY que el Festival dio inicio el 9 de noviembre con presentaciones en el Teatro Nacional.

En el festival partici-

—Favor pase a la página 66.

## Niña Víctima de una Mina de Terroristas

Una niña y una joven resultaron heridas como resultado del estallido de una trampa explosiva colocada por terroristas en la periferia de San Francisco Morazán, en el departamento de Chalatenango, informaron fuentes castrenses.

Fuentes del Destacamento Militar 1 dieron a conocer que el hecho se produjo el miércoles por la tarde, cuando las víctimas transitaban por el lugar y accidentalmente pisaron el artefacto plantado en la

—Favor pase a la página 66.

## Reparación de la Troncal Pide Alcalde Chalateco

La reparación de la Carretera Troncal del Norte urgió ayer el alcalde de Chalatenango, Ernesto Avelar, luego que funcionarios del gobierno le entregaran cheques para el financiamiento de diversas obras.

versos sectores, el Ministerio de Planificación empezó a entregar los cheques a las municipalidades del país, siendo las primeras las de ese departamento, uno de los más afectados por la destrucción

—Favor pase a la página 73.



Sra. Beverly S. Kitson.

## Terroristas Ametrallan Bus Ruta 101

En el segundo ataque a un autobús con pasajeros en las últimas dos semanas, un civil y un agente de la Policía Nacional resultaron heridos de bala cuando terroristas acometieron con armas de fuego un autobús de la ruta 101, informaron voceros castrenses.

El ataque se produjo el miércoles, a eso de las nueve de la noche, cuando el vehículo circulaba con pasajeros de la colonia Quezaltepec a la terminal de la empresa, cerca de

—Favor pase a la página 66.

## Pésima Administración DC Eleva Mortalidad Infantil

Unos 77 niños de cada mil que nacen vivos, mueren en El Salvador como resultado del deterioro de los servicios médico-hospitalarios bajo la pésima administración del renglón salud, por parte del gobierno democristiano. Así lo afirman dirigentes del Partido Alianza Nacionalista Republicana, ARENA, al señalar que el fenómeno experimenta un alza considerable durante el quinquenio de 1980-1985.

Lo anterior, dijeron, va aparejado al grave

deterioro de los servicios de salubridad como lo demuestra el hecho de que, en general y con respecto a 1978, el país sufre de la disminución de recursos humanos, particularmente enfermeras y auxiliares de enfermería.

Señalan también que de estos recursos disponibles, casi la mitad se concentraron en el área

metropolitana, y el 80 por ciento de los médicos residieron en esa región.

Para una idea del serio problema que representa el desmejoramiento en los servicios de salud y los programas nutricionales, los personeros de ARENA dijeron que la mortalidad infantil, por ejem-

—Favor pase a la página 95.

## Decretan Detención Para Acusado Tráfico de Niños

La detención provisional del Lic. Aquiles Roberto Parada, acusado de falsificar documentación para la adopción de niños por extranjeros, fue decretada ayer por el Juez 10. de lo Penal, Lic. Luis Morales Joya.

Parada fue remitido el lunes pasado por la Policía Nacional al Juzgado 10. de lo Penal, aunque fue la Comisión de Hechos Delictivos la que realizó las investigaciones en torno a denuncias sobre supuesto tráfico de niños.

El reo está acusado de poseer documentación

—Favor pase a la página 66.

## Tablero Judicial

### Condenan Tres ex-Cabos por Múltiples Delitos

SONSONATE. Un tribunal de conciencia condenó a tres ex-cabos del Destacamento Militar 6 por múltiples delitos. Incluyendo siete homicidios, se informó en el Juzgado 20. de lo Penal de esta ciudad.

Los reos condenados por el tribunal de conciencia son: Ernesto Antonio Salazar Valdez, Abelino Aguirre García y Víctor Modesto Valle Castro, así como Milagro del Campos Lelva (a)

—Favor pase a la página 66.

**PRIMER LUGAR.** Miguel Bonilla ganó el primer lugar con la pintura "El niño", en la Bienal Internacional Latinoamericana, efectuada en México.

## Protestan por Cierre de Bancos los Sábados

Numerosas llamadas se recibieron ayer en la Redacción de este Diario independiente, de parte de personas que formulaban desde las más airadas protestas hasta moderados razonamientos, pidiendo impedir que se cumpla la orden del Banco Central de cerrar los bancos el sábado.

de la semana fue confirmado ayer en fuentes bancarias responsables que declinaron, sin embargo, comentar los motivos que desencadenaron la decisión del BCR.

Por lo menos uno de los bancos del sistema, el Banco Hipotecario, había introducido recientemente la modalidad de atender operaciones el sábado en respuesta a la reiterada

solicitud de los sectores comercio, industria, agricultura y servicios, así como de gran parte del público usuario.

La medida fue aplaudida en tanto que millares de empleados con jornada intensiva no pueden acudir al banco otro día entre la semana. Igualmente favorecidos por la apertura bancaria del sábado se

—Favor pase a la página 77.



**ENTREGAN CHEQUES.** El Segundo Jefe del Estado Mayor, Cnel. Gilberto Rubio, entrega cheque al alcalde de San Miguel de Mercedes, Chalatenango. Presencia jefes militares y funcionarios de Planificación. El acto se efectuó en el cine Cavaguanca, de esa ciudad.